

# Keren.! Pemda Jeneponto Raih Penghargaan UHC dari Kemendagri RI

**Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID**

Mar 14, 2023 - 15:50



*Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan meraih penghargaan Universal Health Coverage (UHC) dari Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia (Kemendagri RI).*

JENEPONTO, SULSEL- Kembali, Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan, meraih penghargaan Universal Health Coverage (UHC) dari Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia (Kemendagri RI).

Penyerahan penghargaan tersebut berlangsung di Balai Sudirman Tebet, Jakarta Selatan pada Selasa, 14 Maret 2023.



Penghargaan UHC ini diserahkan langsung oleh Kemendagri, Tito Karnavian kepada Pemda Jeneponto dalam hal ini Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir didampingi Dinas Kesehatan Jeneponto, Susanti A Mansyur, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Jeneponto, Muh Jafar Abbas dan Kepala Bagian Protokol yang juga Kadis Plt Kominfo Jeneponto, Mustaufiq.



Sesi penyerahan ini disaksikan langsung oleh Menteri PMK, Menteri Keuangan,

Menteri Kesehatan, Menteri Sosial, Kepala Bappenas, Direktur BPJS Kesehatan dan Ketua Dewan Jaminan Sosial Nasional.

Melalui doorstop Juru bicara (Jubir) Pemda Jeneponto Mustaufiq megatakan, penghargaan bertajuk wujud nyata yang diraih oleh Pemda Jeneponto sebagai bentuk komitmen dalam mendukung program jaminan kesehatan nasional bagi masyarakat Indonesia.

Ia menjelaskan, penghargaan UHC ini merupakan sistem penjaminan kesehatan yang memastikan setiap warga dalam populasi memiliki akses yang adil terhadap pelayanan kesehatan promotif, preventif, kuratif, dan rehabilitatif bermutu dengan biaya terjangkau.

"Jadi yang menyerahkan langsung Penghargaan UHC ini adalah bapak Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian kepada bapak Wakil H. Paris Yasir yang disaksikan beberapa Menteri lainnya," jelas Mustaufiq.

Menurut Mustaufiq, bahwa penghargaan tersebut sebagai bentuk kerja kolektif antar leading sektor dalam membangun kolaborasi yang bersinergi sehingga semua berjalan dengan baik.

Namun meski demikian, lanjut Mustaufiq, program jaminan kesehatan Nasional bagi masyarakat harus tetap terus di dorong dan terus di tingkatkan.

"Ya, tentunya kita tidak berhenti sampai di sini saja, namun komitmen ini harus terus kita dorong dan lebih ditingkatkan lagi," katanya.

Mustaufiq juga menjelaskan, Jeneponto salah satu Kabupaten yang menerima penghargaan tersebut dan mendapat apresiasi dari Kemendagri Tito Karnavian, tutupnya.

Penulis: Syamsir